

SAINT-JULIEN

La forêt biodiversifiée s'agrandit



Les élèves des écoles de Saint-Julien continuent la plantation de la forêt biodiversifiée sur la parcelle communale ZK 34, appelée « Le bois brûlé », vers la Tuilerie.

Vendredi, en présence de Carine Neubauer, directrice de l'environnement et du développement durable, et de Didier Dalançon, technicien chargé du dossier, deux cents plants ont été mis en terre avec l'aide des élèves. Ce projet, qui va durer encore dix à quinze ans, constitue la plus grande forêt plantée par des écoliers en France. La mare creusée par la commune de Saint-Julien va bientôt être habitée naturellement de diverses espèces animales et végétales.

« Une nouvelle approche forestière »

Selon Jean-Noël Cabassy, coprésident de Forestiers du



monde, cette action constitue « une nouvelle approche forestière. La biodiversité est un véritable enjeu qui permet de participer à la lutte contre l'effet de serre ». La plantation va aussi protéger les ressources en eau, des sols et du paysage, de production de bois, d'accueil du public et bien sûr, éduquer les jeunes publics à l'environnement. Cette année, les élèves de l'école de

1 Les élèves de la classe de Saint-Julien ont participé à cette action.

2 Deux élèves en plein travail.

Photos Martine Jeanningros

Clénay ont participé à la plantation. La mairie, qui adhère au projet, a mis à disposition deux terrains qui permettront de constituer deux bosquets de végétation selon le même principe.

Les parents et l'équipe municipale étaient aussi sur le terrain, bêche à la main, pour creuser et seconder les jeunes élèves jardiniers pour l'occasion.